
TABLA: 

1.-Acta 

ACTA Nº 22 SESION ORDINARIA 
H. CONCEJO 

l . MUNICIPAUDAD DE HUALAÑE 
Lunes 05 de Junio de 2017 

2.- Cuentas 
3.- Tllbla Ordinaria 
4.- Convenio Pontificia Universidad de Chile 
5.- Representan/e H. Concejo ante Corporación Municipal 

HUALANE 

6.- Contrato de Obras "1l1ejoramiento Escuela Eduardo Nú1iez Fuenzalida" de 
Espinalil/o 

7.- Aprobación entrega a Municipio de terreno usufructo con fines de Parque 
Campesino, sector la Rinconada 

8.- Hora de Incidentes 

En Huala1ié, en el Salón Alcaldicio Enrique Baeza Canales de la l. 
1l1u11icipalidad, a Lunes 05 de Junio del mio 1/os mil diecisiete, y siendo las quince ltorlls 
con quince minutos, entrll en Sesión Ortlinaria el H. Concejo Municipal de Jlua/añé, bajo 
'" presidencia del Sr. Alcalde don C/audio Puclter Lizama y la asistencia tle los Sres. 
Concejales don Petlro Fenumdo Sepúlveda Riveros, don Claudio Gonzá/ez Ormazábal, don 
Héctor Peña/oza Cortés, y don José Patricio Rojas Ponce, más la presencia del Sr. 
Secretario il1unicipal don Luis Arturo Flores Cabrera y la Secretaria de Actas Sra. 
Cristitra litio Riquelme. 
Ausentes: Sr. }Jugo Moreno Varas y Sr. Ne/son Maldonado Ahumada 
El Sr. Presidente tia inicio a la Sesión en nombre de Dios y de la Patria y lee la Tabla. 

J.- Actas 

El Sr. Presiden/e somete a aprobación del H. Concejo el Acta Nº 21 del día Lunes 15 de 
Mayo de 2017. 
Sr. Sepúlveda: Aprueba 
Sr. Gonztílez: Tiene una observación: dice que en página 6 sobre Cuartel de Bomberos La 
Huerta, dijo que encuentra baja la inversión para el proyecto aprobado y eso no aparece. 
Aprueba 
Sr. Pe1ia/oza: Aprueba 
Sr. Rojas: Aprueba. 
Sr. Alcalde: Aprueba 

Por lo tanto, se da por aprobada el Acta de Reunión Ordinaria N" 21 de fecha Lunes 15 de 
Mayo de 2017 y se resplllda con /afirma del Sr. Secretario Municipal y Ministro de Fe. 
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2.- Cuentas 

l.- El Sr. Alcalde informa que a contar del día de ltoy se constituyó u11 equipo de Contraloría 
Regio11al del Maule en el Municipio para auditoría de Permisos de Edificación mio 2016, 
i11serto en el programa <le fiscalizaciones del Organismo Contralor. 
2.- El Sr. Alcalde dice que Aguas Nuevo Sur aprobó proyecto Ampliación Agua Potable 
Per<tfillo a Barandica y Mira Río, el diseño es Municipal y el costo es de alrededor de 230 
millones de pesos y se debe postufor a SUBDERE. 
3.- El Sr. Alcalde informa que la Empresa Saynra solicitó embargo de veltículos Municip11les 
por pago de se11tencia y que el Municipio interpuso un recurso de reposición porque los 
bienes Municipales son inembargables. 
4.- El S r. Alcalde informa la 11probación de proyectos FRJL de Mayo por Gobierno Region11/, 
por un tot11I 11proximado de 350 millones de pesos: Construcción Cuartel Cuerpo de 
Bomberos La Jluerta, Centro Comimitario Espinalillo, Cubierta multicanclw Espinalillo con 
cierre perimetral y Reparación Estadio Municipal ( camarines, casetas de transmisión , 
graderías) 
5.- El Sr. Alcalde informa que Vialidad reparó el Puente C01iete. 
6.- El Sr. Alcalde informa sobre próximo programa masivo de esterilización de mascotas, 
alrededor de 1.000 entre perros y gatos. 

3.- Tabla Ordinaria 

1.- Certificado Nº 187 de Sr. Secretario Municipal sobre aprobación de Costos Operacionales 
mlquisición de retroe:;:cavadora. 
2.- Certificado Nº 188 de Sr. Secretario Municipal sobre aprobación de Costos Operacionales 
Construcción espacio interior Cementerio Municipal 
3.- Certificado Nº 189 de Sr. Secretario Municipal sobre Modificación Presupuestaria Dpto. 
de Educación por $ 15.000.000 (Quince millones de pesos) 
4.- Certificado Nº 190 de Sr. Secretario Municipal sobre contratación de Asistente Social 
Alcaldía por 18 lton1s sema1u1/es. 
5.- Certificado N º 191de Sr. Secretario Municipal sobre aprobación de rendición de Cuenta 
Subvención Municipal Conjunto Folclórico Amanecer. 
6.- Certificado Nº 194 de Sr. Secretario M1111icip11I sobre 11probación de carta ratificadora 
PRODESAL temporada 2017-2018. 
7.- Certificado Nº 204 de Sr. Secretario Municipal sobre solicitud de Control Interno 
pronunciamiento de Contralorí11 Regional por situación PMG de SECPLAC. 
8.- Invitación Líderes de Gobiernos Locales a Berlín en Junio. 
9.- Carta de Junta de Vecinos Sol del Encanto solicitando Comodato para Sede Social por 
no menos de 5 mios y poder ltacer uso de e/111. 
El Sr. Alcalde dice que se solicitará 111 Sr. Asesor Jurídico red11ctar un Comodato único y 
transversal para todas las Sedes Comunitarias de la Comuna, que será presentado el 19 de 
Junio al H. Concejo Municipal y que sea t1plicable a todas las Orga11izaciones Comu11iUtrias. 
El Sr. Rojas dice que hay Juntas de Veci11os que se están lucrando y arrient/1111 las Sedes 
Sociales. 

E11 forma Vncí11ime se ACUERDA: Solicitar al Sr. Asesor Jurídico que redacte 1111 Comodato 
único y transversa/ de uso de Sedes Comunitarias tle lt1 Comuna de }/ualañé, ya que la idea 
es tener 1111 buen 11111bie11te para la comunidad y que todas puedan hacer uso de ellas. 
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JO.- Oj Nº 6 de Club Deportivo Danic/1 Pérez solicitando cooperación para asiste11cia a 
Campeonato e11 Brasil, ·consistente en S 2.000.000 (Dos millones de pesos) 
El Sr. Alcalde lo verá con Fint1nz"s P""' saber primero'" parte presupuestarfo del 1V/1micipio 
La próxima reunión se te11dría un(l respuest(l. 
11.- Oficio Nº 320 de Sr. Alcalde" Srta. Gobernador" y Sr. Director R egion"I ONEMJ sobre 
urgencfo de entrega de t1gua por d~ficit hídrico en la Comu11a. 
12.-0ficio Nº 299 de Sr. Alcalde a SEREMT de Vivientla, Director Regional SER VJU, 
Delegado Provincial SERVJU, Empresa GESPROS Ltda. y empresa Constructora MALPO 
ltda. sobrefiltrt1ció11 de cmierías de t1gua potable en viviendas de Villas Bicentenario, El Sol 
y El Encanto de H ualañé. 
13.- Oficio Nº 473 de 12.05.2017 del Consejo Defensa del Estado Ta/ca, informando sobre 
juicios Ley Nº 19.933. 
14.- Ct1rta de Sr. Gino Giuras. El Sr. Alcalde dice que no leerá esa cartt1 y entrega copia a 
qt1ien lo solicite. 
15.- invitación a Reunión de Mu11icipt1lidades Turístict1s en Coquimbo, S 180.00 (Ciento 
oche11ta mil pesos) por participante. 
No hay interesados. 
16.- Oj Nº 316 de DAEM sobre estudio de situación de petición de Asiste11tes de la 
Edt1cación por ct111celación de Bienios; de donde se desprende que a Ja fecha 110 se puetle 
alterar el 50% de lo presupuestado en perso11lll y que serÍtl posible e11 Abril de 2018. 
El Sr. Gonwlezy Sepúlveda solicitan copia del doctlf11ento. Se les entregará. 
El Sr. Alcalde e/ice que este mio se pretende equip"rar las rentas y el próximo, hacer valer 
los bienios para ir en forma pault1tina entregando los beneficios ya que de otra forma es 
imposible fin"'1ciarlos. 
Se entreg"rá la informt1ción oficial al Gremio en el tenor de que se cancelará a contar de 
Abril de 2018 los bienios adquiridos. 
17.- El Sr. Secretario Municipal da a conocer licencia 11.fédica del Concejal Sr. Hugo 
More110 Varas. 
18.- Se entregan O.ficios de Contr(l/orÍll Regional P"r" los Sres. José Patricio Rojas Ponce, 
Nelso11 Maldomu/o Ahumada, E11rique Cordero Martínez, Pedro Sepúlveda Riveros y Srta. 
Carolina 1l1u1ioz Núñez sobre Declaración de Patrimo11io. 
19.- Oj 5212 de 30.05.2017 de Contraloría Regional del Maule sobre Investigación Especial 
Nº 215 de 2017. Se entrega un ejemplar a cada uno de los integrantes del Cuerpo Colegiado y 
el Sr. Secretario Municipal da lectura a/ texto en su totalidad. 
El Sr. Alct1/de dice que la acción a seguir es responder a Conlraloría y que hay una 
/n11estigt1ció11 Sumaria en ct1rso. 
20.- Oj Nº 132 de SECPLAC sobre Contrataciones y licitaciones n1es de Mayo 2017. 
21.- Oj Nº 2 de PRODESAL sobre Co11trataciones y licitaciones nies de Mayo 2017. 
22.- Oj N" 141 de Dpto. de Saliul sobre Contrataciones y licitaciones mes tle Moyo 201 7. 
23.- Oj Nº 55 de Fina11zas sobre Co11trataciones y licitaciones mes de Mayo 2017. 
24.- Oj Nº 362 tle Finanzas sobre i11formación de Subvenciones solicitada por el Sr. 
Clautlio Gonzcí/ez O. 
Se le entrega el documento. 
25.- Oj Nº 363 de Fina11zas sobre infor111ació11 de incendios forestales solicitada por el Sr. 
Cltludio Gonzcí/ez O. 
Se le entrega el documento. 
26.- Oj Nº 129 de SECPLAC foformado que lo solicitado por el Sr. Claudio Go11zález O. e11 
relación a la Licitación Cuartel de Bomberos de La Huerta 110 es posible entregarlo 
mientras se está en el trámite de Licitación. 
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4.- Convenio Pontificia Universidad de Chile 

Oficio Nº 21212017 de Ja encargada del Dpto. Social: solicita rect(ficar acuerdo sobre 
Beca pura est1ulü111te de Hualaiié co11 U11iversidad de Cltile, para transferir "1 suma de 
$ 1.000.000 (Un milló11 de pesos) en ""ª sofll cuota; y sea el ce11tro tle estudios quien 
suministre mensualmente en 10 cuotas de S 100.000 (Cien niil pesos) mensuales al becado (a) 

Comienza /a votación: 
Sr. Sepúlveda: Si 
Sr. Go11zá/ez: Si 
Sr. Peñaloza: Si 
Sr. Rojas: Si 
Sr. Alcalde: Si 

Por lo tanto, se ACUERDA: Autorizar rectificar el acuerdo sobre Beca para estudiante 
de Hualtuié con Universidad de Chile, pllra transferir lll suma de $ 1.000.000 (Un 
millón de pesos) ett una sola cuota; y sea el centro tle estudios quien sumittistre 
mensualmente en JO cuotas de S 100.000 (Cien mil pesos) m ensuales al becado (a) 

5.- Representante de H. Concejo Municipal ante Ja Corporacián 
Municipal. 

El Sr. Alcalde dice que estaba con Benedicto Rojas Jbarra y si está de acuerdo en ratificarlo. 
Comienza /11 votación: 
Sr. Sepúlvedll: Si 
Sr. Gonztílez: Si 
Sr. Petillloza: Si 
Sr. Rojas: Si 
Sr. Alcalde: Si 
Por lo tanto, se ACUERDA: Que el representante del H. Concejo Municipal de Hualt1ñé ante 
la Corporación Municipal de Hualañé sea don Benedicto Rojas lbarrll. 

El Sr. Alclllde entregll una Solicitud de Modificación Presupuestllria del Dpto. de Salud para 
adquisición de programas informáticos por la suma de S 3.000.000 (Tres millones de pesos), 
para ser mwliza1/(l en próxima Sesión. 

6.- Contrato de Obras " Mejoramiento Escuela Eduardo Nú1iez 
Fuenza/ida" de Espinalillo. 

Por Of Nº 130 SECPLAC solicita acuerdo del H. Concejo para adjudicación de Ohrll que 
supera llls 500 UTM: "1Wejoramie11to Escuela Eduardo Nú1iez Fuenzalidll" de Espinalillo, 
por la suma de: S 26.055. 700 (Veintiséis millones cincuenta y ci11co mil setecientos peSOj) + 
!VA. Primer Lugar: don Leonel del Carme11 Valdivia Cortés. 

Se cuenta con la presencia del SECPLAC Sr. Luis Vida/ Rojas, quien rejponde algunas 
consultas i11formando que se trata de sa/lls de ntadera, rampas de acceso a la vía pública y 
mejoramiento de palio con reposición de maicillo , y se procede a la votación: 



Sr. Rojas: Si 
Sr. Pe1i"loz": Si 
Sr. Go11zález: Si 
Sr. Septílved(I: Si 
Sr. Alc"lde: Si 
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Por lo t(l11to, se ACUERDA: Adjudic"r a do11 Leo11el del C(lrnie11 Y"ldivia Cortés la Ohr" 
"Mejor(lmie11to Escue/(I Eduardo N úñez Fue11z"lida" de Espilw/illo, por un tot"I de: 
$ 26. 055. 700 ( Veintiséis mil/011es cincue11f(I y ci11co mil setecientos pesos) + 1 VA. 

Oficio Nº 138 de SECPLAC solicitando aprobar Costos Operacion"les para iniciativa de 
in11ersió11 "Construcción de puente en sectores de Rinconíld(I de Núliez y Alto de Cao11e" 
Com1111a de H11(lla1ié, por $ 35.000 (Treinta y ci11co mil pesos) m ensuales y $ 420.000 
(C11"trocie11tos 11ei11te mil pesos) a1111a/es 
Comienzíl la votación: 
Sr. Sepúlveda: Si 
Sr. Go11zález: Si 
Sr. Peífo/oza: Si 
Sr. Roj"s: Si 
Sr. Alcalde: Si 
Por lo tanto, se ACUERDA: Aprobar Costos Operllcionales para iniciíltivll de inversián 
"Construcción tle puente en sectores de Rinconada de Núñez y Alto de Caone" Comuna de 
Hullla1ié, por $ 35.000 (Treinta y cinco mil pesos) m ensuales y $ 420.000 (Cuatrocie11tos 
veinte mil pesos) anuales. 

Oj Nº 137 de SECPLAC solicitando llprobar Costos Operacionales para iniciativa de 
Inversión : " Construcción de Puente en sectores de Espinalil/o y Los Coipos" Comuna de 
Hualmié por $ 35. 000 (Treinta y cinco mil pesos) mensuales y $ 420.000 (Cuatrocientos 
veinte mil pesos) tmuales. 

Co111ie11zr1 I" votación: 
Sr. Sepúlveda: Si 
Sr. González: Si 
Sr. Peñaloza: Si 
Sr. Rojas: Si 
Sr. Alcalde: Si 

Por lo tanto, se ACUERDA: Aprobar Costos Operacionales par" iniciativ" de Inversión : " 
Constr11cció11 tle Pue11te en sectores de Espinalillo y Los Coipos" Comu11a de Hualaiié por 
S 35.000 (Treinta y cinco mil pesos) mensuales y S 420.000 (Cuatrocientos veinte mil pesos~ 
anu(lles . 

Oj Nº 136 de SECPLAC solicitando (lprobar Costos Opert1Cionales p"ra la iniciativa de 
Inversión "Construcción de puente en sectores de Quilico, Rincón de B óquil, y la 
Rinconada" Comuna de Hualañ é, por$ 35.000 (Treinta y cinco mil p esos) ntensuales 
y S 420.000 (Cuatrocientos veinte mil pesos) anuales. 



Comienza la votación: 

Sr. Sepúlveda: Si 
Sr. González: Si 
Sr. Peñaloza: Si 
Sr. Rojas: Si 
Sr. Alcalde: Si 
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Por lo tanto, se ACUERDA: aprobar Costos Operacionales para la iniciativa de Inversión 
"Construcción de puente en sectores de Quilico, Ri11cón de Bóquil, y la Rinconada" 
Commu1 de Hualañé, por $ 35.000 ( Trei11ta y cinco mil pesos) mensuales y 
S 420.000 (Cuatrocientos veinte mil pesos) anuales. 

Oficio N• 133 de SECPLAC solicitantlo rectificación de anterior acuerdo sobre usufructo tle 
terrenos para Jardín y Sala Cuna Villas Bicentenario y El Sol y El Enca11to, para corregir el 
error y aprobar el uso del 10% de áreas verdes. 

El Sr. Vida/ explica q1w era aprobación de uso, tlO tlesafectación, y que igual está RS con 
fondos financiados. 
Sr. Sepú/ileda: Si 
Sr. Gonztílez: Si 
Sr. Pe1ia/oza: Si 
Sr. Rojas: Si 
Sr. Alcalde: Si 
Por lo tanto, se: ACUERDA: Aprobar rectificación de acuerdo qued1111do de la siguiente 
manera: Aprobar el uso del 10% de área verde en usufructo del terreno para construcción de 
Jardín 111/antil JUNl el lote fusionado Villtl El Encanto, Vi/1(1 El Sol y Villa Bice11te11ario de 

H '"' I uti é. 

7. - Aprobació11 entrega a Municipio de terreno en usufructo confines 
de Part¡ue Campesino, sector La Ri11conada. 

El Sr. Alcalde da a conocer ofrecimiento de Sr. Fernando Becerra Herntíndez para 
traspaso de terreno en Comodato al Municipio para Parque Ca1npesino por 1111 lapso de 25 
años, de una superficie de 1,5 Hás. (100 x 150 Mts), con acceso a Ca111i110 público en 
sector La Rinconada de Hua/aíié, para "coger activilfodes campesinas y ser administrado por 
el Club de Huasos Las Vertientes de la Rinconada. 
Los Sres. Gonzálezy Sepúlved" opin"n que igual vuelve" sus propietarios a los 25 años. 
El Sr. González dice que si va " ser adntinistrado por el Club de Huasos ,no va "ser par" 
toda la comunidad. 
Comienza la votación: 
S r. R oj,,s: Si 
Sr. Peñaloza: Si 
Sr. Go11ztí/ez: Si 
Sr. Sepúlveda: Si 
Sr. Alcalde: Si 
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Por lo tanto, se ACUERDA: Aceptar el ofrecimiento de Sr. Fernando Becerra flen1ández 
para traspaso de terreno en Comodato al Municipio para Parque Campesino por 25 años, 
de una superficie de 1,5 Hás. (100 x 150 Mts), co11 acceso a Camino público en sector la 
Rinconada de Hualmié, para acoger actividades campesinas y ser administrado por el Club 
de Huasos Las Vertientes de la Rinconada. 

El Sr. Alcalde entrega solicitud de Modificación Presupuestaria del Dpto. de Salud por 
S 850.000 (Ochocientos cincuenta mil pesos). Será analizada en próxima Reunión. 

Oficio N" 131 de SECPLAC solicitando 1110dificar Costos Operacionales de iniciativa de 
inversión "1\1.ejoramiento paseo Con1ercit1/ Avda. A rturo Pral de Hualatié": 
Tott1/ 111ensual: $ 3.067.503 (Tres millones sesenta y siete mil quinientos tres pesos) 
Total anual:$ 36.810.036(Treinta y seis millones ochocientos tliez mil treinta y seis pesos) 
Comienza la votación: 

Sr. Sepúlveda: Si 
Sr. Gonzá/ez: Si 
Sr. Peña/oza: Si 
Sr. Rojas: Si 
Sr. Alcalde: Si 

Por lo tanto, se ACUERDA: Aprobar la modificación de Costos Operacionales de iniciativa 
de inversión "Mejoramiento paseo Comercial Avda. Arturo Pral de Hua/a1ié": 
Total mensual: S 3.067.503 (Tres millones sesenta y siete mil quinientos tres pesos) 
Total anual: $ 36.810.036(Treinta y seis 111illones ochocientos diez mil treinta y seis pesos) 

8.- Hora de Incidentes 

Sr. Rojas 

l.- Dice que había un compromiso para luminarias en sector agua potable. 
El Sr. Alcalde dice que se pidieron luminarias de reposición a Molina y se colocarán las de 
ese sector. 
2.- Consulta si SERNAC estáfi111ciona11do en Hualm1é. 
El Sr. Alcalde dice que hay u11fu11cionurio Municipal encarg(l(/o y es don José Díaz Vergara. 
El Sr. Rojas dice que por daños en filtraciones en las Villas los perjudicados acudirán u 
SERNAC porque 110 les están dando la solución que los trabajos necesitan. 
El Sr. Sepúlveda dice que también se les ofreció asesoría de abogados. 

Sr. Peñaloza 

l.- Dice que los estudiantes de la Casa de Ta/ca informan que les han rob(l(/o tres veces. Si la 
Asistente Social puede ir a ver la situación. 

El Sr. Alcalde dice que han ido a ver y que es un sector en el centro de Ta/ca y que también 
pasa por la precaución y cuidado de los mismos estudiantes que habitan la casa ya que 
consw de rejas y portones de fierros para seguridad. 
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2.- Consulta por Subvención para cut1rteleros del Cuerpo de Bomberos. 
El Sr. Alcalde dice que se está buscando iliformación de proyecto para dar curso al pago. 
3.- Se refiere t1I mal estado de pt1sarela La Huerta a raíz de un accidente y que falta un 
pedazo grande. 
4.- Dice que ltay dos luminarias que 110 encienden : e11 sector vitivi11ícola y callejón Carmelo. 
5.- Dice que a una persona de llSeo y ornato de La Huerta aú11 no le pasan el libro de firmas 
y tampoco nada de implementos de seguridad y que los ba511reros esltÍn en el suelo en ftls 
mañanas. 

Sr. González 

l.- Solicita se notifique al Sr. Director de Salud para que informe sobre solicitud de 
1l1odijicación Presupuestaria de Of 134 y entregue detalles por evento de $ 600.000 
(seiscientos mil pesos), antes de votar. 
2.- Informa su asistencia a Capacitación a Duao en Mayo sobre servicios traspasados, 
Plantas Municipales, Plan Comunal de Salud y otros, y que todo lo tiene en digital a 
di~posición de los presentes. 
3.- Dice que hubo investigación interna y no hubo responsable por la mala ejecución de 
agua potable El Esfuerzo de Remolino y después 1w había agua. 
4.- Consulta en <1ué se va a ocupar la madera donada por el Cuerpo de Botnberos de Pucó1i. 
El Sr. Alcalde dice que se entregará a Bomberos Hualañé para fondos de camión aljibe. 
5.- Consulta por montos de Subvenciones Municipales 101 7 
El Sr. Alcalde e/ice que oscilan entre 400 y 700 mi/pesos. 
6.- Dice que solicitó que el Municipio efectúe una querella por la muerte de don Osear 
Valdivia (QEPD) en el río. 
El Sr. Alcalde dice que en el río no ltay autorización para cruzar ni a pie ni a caballo, y que 
los derechos de extracción /tan sido pagados. 
7.- Consulta como está pensada la l ey Cholito para Hualañé. 
El Sr. Alcalde dice que ltay que verla como viene primero, y que ltabrá que hacer una 
adecuación de la Ordenanza Municipal para la tenencia respon.~able de mascotas. 
8.- Consulta cuándo se harán las nuevas plantas y el encasillamiento 111/imicipal. 
El Sr. Alcalde dice que en el 4° Trimestre, a la par con el Presupuesto 2018. 
9.- Solicita monitorear agua en Quilico por posibles problemas por el agua con cenizas. 
JO.- Consulta porque no vino hoy el DAEM. 
El Sr. Alcalde dice que había mue/tos tenias y será la próxima semana. 
11.- Consulta como se cancelará el saldo con deuda SA YMA. 
El Sr. Alcalde averiguará con Asesor Jurídico. 
12.- Solicita orientación del Asesor Jurídico ya que don Fidel Meléndez dice que ganó 
tlemanda. 
lo solicita con el Sr. Se1nílvet!tl. 
Será para la reunión del 19 de Junio de 2017. 

Sr. Sepúlveda 

/.- Consulta por pago de basura de personas que tienen casa y kiosco y tienen que pagar, 
que 1w /tubo aviso para el cobro, que ltay una posible demanda de personas. 
El Sr. A/caltle dice que para el 19 de Junio el Director de Obras Municipales vendrá ll 

Concejo a explicar en detalle el cobro del servicio. 
El Sr. Sepúlveda dice que el gasto en una casa donde hay pocos ingresos perjudica al ser 
cobrado de unt1 ve<~ 
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2.- Dice que don Cupertino Flores Moreno de Alto los B11itres está esperando arreglo en la 
entrada de su casa. 
El Sr. Alcalde dice que el Sr. Flores solicitó ese arreglo y lwy q11e ver si se puede. La retro 
pasará por el sector. 
3.- Dice que su opinión sobre la carta de don Gino Giuras, es que debería leerse, ya que 
todas las cartas q11e llegan al Concejo deben leerse. 

El Sr. Alcalde dice que no lo pueden obligar a que la lea, y si él quiere leerla, que lo puetle 
hacer. 
El Sr. Sepúlveda dice que solo q11iere dar s11 opi11ión. 

Sie11do las 18: 14 Hrs., el Sr. Presidente levanta la Sesión. 

ACUERDOS: 

1.- Solicitar al Sr. Asesor Jurídico que redacte un Comodato único y transversal de 11so de 
Sedes Comunitarias de la Com1111a de Hualañé, ya que la idea es tener un b11e11 ambiente 
para la com1111idad. 

2.- A11toriza rectificar el acuerdo sobre Beca para estudiante de H11alañé con Universidad 
de Chile, para tra11sferir la s11ma de$ 1.000.000 (Un millón de pesos) en u11a sola c11ota; 
y sea el centro de estudios q11ien !>'Uministre mensualmente e11 10 cuotas de$ 100.000 (Cien 
mil pesos) me11s1u1les al becado (a) 

3.- Q11e el representante del H. Co11cejo Municipal de H11alañé ante la Corporación 
M1111icipal de Hualañé sea don Benedicto Rojas Jbarra. 

4.- Adjudicar a don Leonel del Carmen Valtlivia Cortés la Obra "Mejoramiento Escuela 
Eduardo Núíiez F11enzalidi1" de Espinalillo, por un total de : $ 26.055.700 ( Vei11tiséis 
millones cinc11e11ta y cinco mil setecientos pesos) + / VA. 

5.- Aprobar Costos Operacio11ales para i11iciativa de inversió11 "Construcción de p11ente en 
sectores de Ri11com1da de Núñez y Alto de Caone" Comuna de Hua/añé, por $ 35.000 
(Trei11ta y cinco mil pesos) m ensuales y$ 420.000 (Cuatrocientos veinte mil pesos) anuales 

6.- Aprobar Costos Operacionales para iniciiltiva de Inversión : "Construcción de Puente en 
sectores de Espinalillo y los Coipos" Comw1a de Hualañé por$ 35.000 (Treinta y cinco mil 
pesos) mensuales y $ 420. 000 (Cuatrocientos 11ei11te mil pesos) anuales. 

7.- Aprobar Costos Operacionales para la iniciativil de Inversión "Construcción tle puente en 
sectores de Quilico, Rincó11 de Bóquil, y La Rinco11ada" Comuna de Hua/Ulié, por $ 
35.000 (Treinta y cinco mil pesos) me11s11a/es y $ 420.000 (Cuatrocientos veinte 
mil peso!>) an11illes. 

8.- Aprobar rectificació11 de acuerdo quecla11do de la siguie11te manera: Aprobar el uso del 
10% de área verde en us11fr11cto del terreno pflra construcción de Íflrdí11 lnfa11til J UNJ el lote 
fusio11<1do Villa El Enca11to, Villa El Sol y Villfl Bice11tenario de Huaflllié. 
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9.- Aceptar el ofrecimiento de Sr. Fernando Becerra Hernández para traspaso de terreno 
en Comodato al Municipio para Parque Campesino por 25 mios, de una superficie de 1,5 
llás. (J 00 x 150 Mts), con acceso a Camino público en sector La Rinconada de Hua/añé, 
para acoger actividades campesinas y ser administrado por el Club de Huasos Las 
Vertientes de la Rinconada. 

JO.- Aprobar la modificación de Costos Operacionales de iniciativa de inversión 
"Mejoramiento paseo Comercia/ Avda. Arturo Pral de Hua/añé": 
Total mensual: $ 3.067.503 (Tres millones sesenta y siete mil quinientos tres pesos) 
Total antwl: S 36.810.036(Treinftt y seis millones ochocientos diez mil treinta y seis pesos) 

El Sr. Gonzá/ez dice que en Arturo Pral abajo, en Pasaje Gonzcí/ez ltay una alcantttrilla 
quebrada, muy peligrosa, si se puede ltacer algo. 
El Sr. Vida/ dice que informará a Obras /HITa que lo evalúen. 
El Sr. Rojas consulta por la techumbre de Multica11c/ra Bel/avista. 
El Sr. Vida/ dice que se limpió la plataforma 1/e proyectos con más de 18 meses y que quedó 
creado pero observado y se ingresó nuevamente y ahora hay que tener recur.~os para pttgttr 
un ingeniero que realice el cálculo estructural. 
El Sr. Gonuílez consulta por metros y valores del proyecto Cuartel de Bomberos La Huerta. 

URO FLORES CABRERA 
SEC ETARIO MUNICIPAL 

MINISTRO DE FE 
H. CONCEJO MUNICIPAL HUALAÑE 


